



# DAS BIERAMTBLATT

*Burger and Rips are always in season*

*Wir servieren alle Gerichte mit COLE SLAW - amerikanischem Krautsalat und Spicy-Wedges Potatoes*

*All Burgers are served with Cole Slaw and Spicy-Wedges Potatoes*

	*	
<b>Bieramt Chili Cheese Burger</b>		€ 12,80
200g österreichisches Beef auf frischem Blattsalat mit, Pfefferoni, Bacon-Jam und Yellow Cheddar Cheese	CAGOLMN F	
200g Austrian Beef on Lettuce with Bacon-Jam, Chilis and Yellow Cheddar Cheese		
<b>Bieramt Cheese Burger "Master double"</b>		€ 16,90
für den großen Hunger 400g österreichisches Beef auf frischem Blattsalat mit original Bacon-Jam und Yellow Cheddar Cheese	CAGOLMN F	
XXL Hunger 400g Austrian Beef on Lettuce with Bacon Jam & Yellow Cheddar Cheese		
<b>Kansas City B-B-Q Pulled Pork Burger</b>		€ 12,80
würziges Schweinefleisch mit Kansas City B-B-Q Sauce auf Blattsalat, roten Zwiebel	CAGOLMNF	
Southern Pulled Pork with Kansas City B-B-Q Sauce on Lettuce with red Onions		
<b>Jamaican Jerk Grilled Chickenburger</b>		€ 12,50
saftiges Hühnerfilet vom Grill, mit frischem Blattsalat, spicy Jerk Dip, knusprigem Speck und Tomatenscheiben	CAGOLMN F	
Jamaican Jerk Grilled Chickenbreast. Spicy Jerk Dip on Lettuce, Bacon and Tomato		
<b>Rocky Mountain Burger</b>		€ 12,70
würziges Schweinefleischladerl auf frischem Blattsalat, mit Senf-Krenn Dip, Röstzwiebel, Speckscheiben & Emmentaler Käse	CAGOLMN F	
Seasoned minced Pork Patty on Lettuce, Mustard-Horseradish Dip, Bacon Strips and Swiss Cheese		
<b>TEXAS STYLE B-B-Q Young Beef Ribs</b>		€ 24,80
vom österreichischem Jungrind, vom Grill mit hausgemachter B-B-Q Sauce mariniert, serviert am Brett mit Dip-Saucen und Spicy-Wedges Potatoes, ein amerikanischer Klassiker von unserem Küchenchef aus seiner zweiten Heimat mitgebracht	CGLMF	
from Austrian Young Beef slow grilled with homemade Style Texas B-B-Q Sauce with 3 Dip Sauces and spicy Wedges Potatoes		
<b>Bieramt-Ribs, raffiniert gewürzt, Braterdäpfel, Knoblauch &amp; B-B-Q Sauce</b>		€ 18,90
Marinated with our Housespices, Fried Potatoes, Garlic Dip & B-B-Q Sauce	CGLMF	
<b>Chili-Ribs, feurig scharf, Braterdäpfel, Maiskolben, Salsa &amp; Knoblauchsauce</b>		€ 18,90
Hot & Spicy, Fried Potatoes, Corn on the Cob, Salsa & Garlic Dip	CGLMF	
<b>Honig-Knoblauch-Ribs, Braterdäpfel, Knoblauchsauce &amp; B-B-Q Sauce</b>		€ 18,90
Honey-Garlic, Fried Potatoes, Garlic Dip & B-B-Q Sauce	CGLMF	
<b>Bieramt-Triologie, ein Trio unserer Ribs, Drei Saucen &amp; Braterdäpfel</b>		€ 29,90
Three Slabs of our Ribs, Fried Potatoes, Corn on the Cob, Three Sauces	CGLMF	

Änderungen vorbehalten

Die Preise verstehen sich inklusive aller Abgaben und Steuern, exkl. TIP

Die Legende zu den allergenen Stoffen finden Sie auf der letzten Seite unserer Karte